



### COVID-19

## 5類移行

# 本日、5月8日から学校生活が変わります。

本日、5月8日(月)、コロナウイルス感染症が2類相当から5類に移行することに伴い、文科省から学校での新たな過ごし方が示されました。マスク着用や黙食は求めないとする一方、感染への不安を理由に学校を休む場合は、合理的な理由があると校長が判断する場合は、欠席とはしないとしています。

また、教育活動については、コロナ禍で進展したデジタル技術をさらに活用していくことや、全校行事の再開などを求めています。

これまで私たちは、「学びを止めない」「学び続ける」ための方法を試行錯誤してきました。「安易にコロナ前に戻るのではなく、新しい学びに進化させる」ことを大切にしていきたいと思います。

## 次のように、変わります！

### <5類移行後の主な変更点>

**Q** 1 感染したら学校を何日休まなければならないのですか？

**A** 発症した後5日を経過し、かつ、症状が軽快した後1日を経過するまで出席停止となります。

**Q** 2 これまで通り濃厚接触者も出席停止になるのですか？

**A** 濃厚接触者の特定を行うことはありません。

**Q** 3 コロナ感染症罹患者の欠席が増えた場合は、学級閉鎖になるのですか？

**A** インフルエンザと同様に、コロナ感染症や類似症状の欠席者数が一定基準を超えた場合、学校医や町教育委員会と相談・協議の上、学級閉鎖等を実施します。

### <日常から求められる感染症対策>

**Q** 4 発熱や咽頭痛、咳等の普段と異なる症状がある場合は、休んだ方がいいですか？

**A** 感染拡大を防ぐため、無理をせず、自宅で休養するよう周知・呼び掛けをします。

**Q** 5 毎日の体温チェック及びチェック表の提出は続けるのですか？

**A** チェック表の提出は不要ですが、家庭との連携により、生徒の健康状態を継続的に把握します。

**Q** 6 これまで通り教室等の換気は、続けるのですか？

**A** 気候上可能な限り常時換気に努めます。困難な場合は、2方向の窓を同時に開けて換気を行います。

**Q** 7 手指消毒は、これからも続けるのですか？

**A** 教室に入る時やトイレの後、昼食前など、流水と石けんでのこまめな手洗いを励行します。

**お願い** ご不安やご質問がありましたら、学校にご連絡ください。また、今後、感染が再流行するなど、感染状況に応じて新たな対応をお願いする場合があります。

**Q** 8 教室の机やイス、ドアノブ、理科の実験器具や技・家の用具器具、体育の用具等の消毒は続けるのですか？

**A** 清掃活動とは別に、日常的な消毒作業は不要となります。

### <陽性者が確認された場合の学校の対応>

**Q** 9 感染した生徒は出席停止期間中、学習の機会は確保していただけるのでしょうか？

**A** 感染した生徒に限らず、様々な理由で登校できない生徒に対して、タブレットの持ち帰り等、ICTの活用により、学習の機会を確保していきます。

**Q** 10 これからも感染不安で休ませたい場合、出席停止扱いになるのですか？

**A** 以下の場合、「校長が出席しなくてもよいと認めた日」(出席停止)と扱うことが可能です。

- ・複数の学級閉鎖を実施しているなど、学年に感染拡大が見受けられる状況がある場合
- ・同居家族に高齢者や基礎疾患がある人がいるが、隔離して生活ができないなど、合理的な理由があると判断した場合
- ・医療的ケアが必要な生徒や基礎疾患のある生徒について、主治医の見解を保護者に確認の上、登校すべきでないとして判断した場合

### <マスクの着用>

**Q** 11 学校ではマスクは着用しなくてもはいけないのですか？

**A** 学校では、マスクの着用を求めないことを基本とします。ただし、給食当番や調理実習、登下校にスクールバスを利用する場合や、校外学習等において医療機関や高齢者施設等を訪問する場合など、社会一般においてマスクの着用が推奨される場面もあります。

### <行事等への保護者の参加>

**Q** 12 今後も授業参観や学校行事等で、保護者の参加人数制限は行われるのですか？

**A** 人数制限は行いません。ただし、会場の収容人数を踏まえることとします。

### ◆◆木脇中ホームページ◆◆

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4143/> から、学校だより等、学校の情報をご覧いただけます。

木脇中

検索

🎉🎊🎋🎌 長かった～この3年間余り。この時が来るのを待っていました。モチベーションを保つために、自ら鼓舞し、生徒に発破をかけ続けました。が、得意とするSDGs やコミ・スクも想いの幾ばくも実行できませんでした。さあ、過充電の3年分を本校でブレイクしてみたいと思います。(向江)

